

## **Landesdenkmaltag Baden-Württemberg 1990: Denkmalpflege für die 90er Jahre**

Am 24. und 25. September 1990 wird das Landesdenkmalamt Baden-Württemberg in Villingen-Schwenningen – im „Franziskaner-Konzerthaus“ in Villingen – seine vierte Fachtagung durchführen.

Die baden-württembergische Denkmalpflege wird dabei nicht nur eine Bilanz des in den letzten zehn Jahren Erreichten ziehen, sondern darüber hinaus vor allem versuchen, die für das nächste Jahrzehnt erkennbaren besonderen Aufgaben zu analysieren und zu formulieren. Sie wird auch Fachleute aus den Partnerbereichen einbeziehen, um künftige Arbeitsfelder gemeinsam abzustecken. Schwerpunkte in der Archäologischen Denkmalpflege bilden dabei die Prospektion des Denkmalbestandes und die rechtzeitige Abstimmung mit den Belangen der Landwirtschaft in archäologisch bedeutsamen Bereichen. Die Inventarisierung wird sich Fragen der „Benutzer“ ihrer Ergebnisse stellen, und für die Bau- und Kunstdenkmalpflege wird das Kulturdenkmal als Objekt des täglichen Gebrauchs und Nutzens im Vordergrund stehen.

Die Fachtagung wendet sich an Vertreter aller an Denkmalpflege und Denkmalschutz beteiligten Berufsgruppen und Institutionen. Der angesprochene Kreis erhält gesonderte Einladungen. Auskünfte: Landesdenkmalamt Baden-Württemberg, Referat Öffentlichkeitsarbeit, Mörikestraße 12, 7000 Stuttgart 1, Telefon (07 11) 6 47-23 83.